

## ABSTRAKSI

Penelitian ini berjudul: PENGARUH PEMAHAMAN PERPAJAKAN, *SELF ASSESSMENT SYSTEM*, DAN TARIF PAJAK TERHADAP TINDAKAN PENGGELAPAN PAJAK (Study pada Kantor Pos Pelayanan Pajak Kefamenanu). Di bawah bimbingan Bapak Jusuf Aboladaka, SE., M.Si sebagai dosen pembimbing I dan Ibu Yuningsih Nita Christiani, SST., M.Ak sebagai pembimbing II. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui pengaruh dari pemahaman perpajakan, *Self Assessment System*, dan tarif pajak terhadap Tindakan penggelapan pajak pada kantor Pos Pelayanan Pajak Kota Kefamenanu.

Salah satu penerimaan negara bersumber dari Pajak. Pajak adalah pungutan resmi negara kepada warga negara wajib pajak. Pengaturan mengenai pajak diatur dalam Undang-Undang Nomor 28 Tahun 2007 Tentang Ketentuan Umum Dan Tata Cara Perpajakan. Di Indonesia Tindakan kecurangan pajak banyak dijumpai dalam administrasi perpajakan salah satunya adalah Penggelapan Pajak (*Tax Evasion*).

Penggelapan pajak (*Tax Evasion*) adalah usaha untuk mengurangi hutang pajak yang bersifat illegal dimana seorang wajib pajak membayar pajak lebih sedikit dari pada yang harus dibayarkan. Adapun yang menjadi tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui pengaruh dari pemahaman perpajakan, *Self Assessment System*, dan tarif pajak terhadap tindakan penggelapan pajak di Kantor Pos Pelayanan Pajak Kefamenanu.

Jenis penelitian ini adalah penelitian kuantitatif. Pada penelitian ini yang menjadi sampel adalah wajib pajak yang terdaftar pada Kantor Pos Pelayanan Pajak Kefamenanu dan memiliki NPWP. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah dengan cara pembagian kuesioner. Hasil penelitian dari uji t menunjukkan (1) Pemahaman Perpajakan berpengaruh negatif dan tidak signifikan terhadap tindakan penggelapan pajak sebesar -0,936. (2) *Self Assessment System* berpengaruh Negatif dan signifikan terhadap tindakan penggelapan pajak sebesar -3,675 dan (3) Tarif Pajak berpengaruh positif dan

signifikan terhadap tindakan penggelapan pajak sebesar 2,956. Nilai Adjusted R Square sebesar 0.347 berarti bahwa 34,7% tindakan penggelapan pajak dipengaruhi oleh Pemahaman Perpajakan, *Self Assessment System*, dan Tarif Pajak.

**Kata Kunci : Pemahaman Perpajakan, *Self Assessment System*, dan Tarif Pajak, di Kantor Pos Pelayanan Pajak Kefamenanu**